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 記者が大分市議会の取材を通して感じたことを書いたコラムです。読んでみよう。 

①大分市議会 6 月定例会で、記

者席と傍聴席が別室になった

のはなぜですか？ 

 

                  

 

                  

 

                  

②市議会の議論を通じ、記者が

「うかがえた」としているの

はどんなことですか？ 

 

                    

 

                 

2020年 7月 9日付 大分合同新聞 14面 

③コロナ禍での救急救命体制

（新型コロナと熱中症などと

の判別）に関する議員の質問

に、消防局の担当者は何と答

弁しましたか？ 

 

                  

 

                  

 

                  

 

                  

 

                  

④見出しの〇〇〇を埋めてくだ

さい。ヒントは記事の終りの

方にあります。 

 

                                

 


